

Information an die Eltern

Neue Führungsstrukturen der KSOS

Die Schulpflegen des Kantons Aargau werden per 31.12.2021 aufgehoben. Um einen reibungslosen Übergang zu gewähren, hat eine Arbeitsgruppe unter der Leitung von Vorstandspräsidentin Simone Diem die neue Organisation erarbeitet. Neben dem Verbandsvorstand waren auch die Kreisschulpflege und die Schulleitung in der Arbeitsgruppe vertreten.

Die Führung der Schulleitung wird an eine Person des Vorstands delegiert. Diesen Posten wird Patrick Fischer, Gemeindeamman von Fahrwangen übernehmen. Unterstützung erhält er durch Arbeitsgruppen (Qualität + Entwicklung, Personal, Finanzen) welche bei Bedarf einberufen werden.

Die meisten Aufgaben und Kompetenzen im operativen Bereich werden an die Schulleitung delegiert. Die strategischen Entscheide werden mehrheitlich bei der Führung der Schulleitung oder in den Arbeitsgruppen gefällt. Bei beschwerdefähigen Entscheiden gelten die darauf befindlichen Rechtsmittel. Bei nicht beschwerdefähigen Themen sieht der Beschwerdeweg für die Schülerinnen und Schüler sowie Eltern folgendermassen aus:

Wer	1.	2.	3.
Schülerinnen/Schüler	Lehrperson	Klassenlehrperson	Schulleitung
Eltern	Lehrperson	Schulleitung	Führung der Schulleitung

Die Führung der Schulleitung (Patrick Fischer) erreichen Sie per E-Mail an patrick.fischer@kreisschule-oberes-seetal.ch. Wir bitten Sie jedoch, die vorgängigen Stufen einzuhalten. Selbstverständlich werden die Kontaktdaten ab Ende Jahr auch auf der Homepage der KSOS aufgeschaltet.

Wir sind überzeugt, mit diesen neuen Führungsstrukturen eine tragfähige Lösung gefunden zu haben.